

**PARIS**

**SAMEDI 11 OCTOBRE 2014 - 14h**

**De la Statue de la Liberté  
Pont de Grenelle  
à l'Esplanade du Trocadéro**



**Infos**

0608883824 - [trandn77@gmail.com](mailto:trandn77@gmail.com)

**Pour soutenir la Marche**  
**[WWW.SOCIETALIBERA.ORG](http://WWW.SOCIETALIBERA.ORG)**  
**[WWW.MARCHFORFREEDOM.INFO](http://WWW.MARCHFORFREEDOM.INFO)**  
**[INFO@SOCIETALIBERA.ORG](mailto:INFO@SOCIETALIBERA.ORG)**

**Conférence de presse 10 octobre -11h**

**Mairie du 2<sup>e</sup> - 8, rue de la Banque**

**Società Libera**



**PARIS 11 OCTOBRE 2014**

**7ème MARCHE INTERNATIONALE  
POUR LA LIBERTÉ DES MINORITÉS  
ET DES PEUPLES OPPRIMÉS**

**VII MARCIA INTERNAZIONALE  
PER LA LIBERTÀ DELLE MINORANZE  
E DEI POPOLI OPPRESI**

**7th INTERNATIONAL MARCH  
FOR THE FREEDOM OF OPPRESSED  
MINORITIES AND PEOPLES**



L'Association de culture libérale **SOCIETÀ LIBERA** et les **COMMUNAUTÉS DES MINORITÉS ET DES PEUPLES OPPRIMÉS** en exil promeuvent la **7ème MARCHE INTERNATIONALE POUR LA LIBERTÉ**.

Du Tibet à l'Iran, du Turkestan Oriental au Vietnam, du Laos à l'Arménie, les Droits de l'Homme sont niés dans plus d'un quart des Pays du monde. L'Occident ne peut pas continuer à rester silencieux, les institutions européennes et nous, peuples d'Europe, devons être conscients qu'en sauvegardant la liberté de tous nous sauverons aussi la nôtre.

Nous ne pouvons pas rester indifférents au fait que des centaines de millions de personnes sont privées de leurs droits fondamentaux. Nous ne pouvons pas exprimer notre solidarité seulement sur un plan général et avec de bonnes intentions, cela ne suffit plus. Il nous faut prouver que nous sommes décidés à soutenir le droit aux libertés et à l'autodétermination de tous les peuples.

Dans cet esprit nous allons nous rencontrer à Paris, en marchant silencieusement pour la défense des droits des peuples, certains que nous sommes que les libertés de la personne devront nécessairement devenir une priorité internationale.

L'Associazione di cultura liberale **SOCIETÀ LIBERA** e le **COMUNITÀ DELLE MINORANZE E DEI POPOLI OPPRESI** in esilio promuovono la **VII MARCIA INTERNAZIONALE PER LA LIBERTÀ**.

Dal Tibet all'Iran, dal Turkestan Orientale al Vietnam, dal Laos all'Armenia, i Diritti Umani sono negati in più di un quarto dei Paesi del mondo. L'Occidente non può continuare nel suo silenzio, le istituzioni europee e noi popoli d'Europa dobbiamo essere consapevoli che salvaguardando la libertà di tutti difenderemo anche la nostra libertà.

Non possiamo restare indifferenti alla privazione dei diritti fondamentali di centinaia di milioni di persone, non possiamo esprimere solo generiche solidarietà e pacato buonismo, non basta più. Occorre dimostrare il nostro deciso convincimento nel sostenere il diritto alle libertà e all'autodeterminazione di tutti i Popoli.

Con questa volontà ci incontreremo a Parigi, marciando silenziosamente in difesa dei diritti delle genti, convinti che le libertà della persona dovranno necessariamente diventare una priorità internazionale.

